

Müllner, Müllner, Sackerl



Müll - ner, Müll - ner, Sa - ckerl, is da Müll - ner nit da - hoam,
Schloss vor, Rie - gl vor, schmeiss ma's Sa - ckerl hin - ter das Tor!

Dieses Schaukelli ist sehr weit verbreitet.

Man kann das Kind alleine schaukeln, indem man sich hinter das Kind stellt, unter den Armen durchgreift und die Hände vor dem Bauch des Kindes verschränkt.

Besser ist es, wenn zwei Erwachsene oder Jugendliche das Kind an Händen und Beinen nehmen und es schaukeln.

Zuletzt wird es ganz hoch geschaukelt.

Statt dem Sackerl kann man auch den Namen des Kindes singen.

Riedl-Klier, Kinderlieder, S. 38

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

 Bundesministerium
Nachhaltigkeit und
Tourismus

 LE 14-20
Entwicklung für den Ländlichen Raum

 LAND
BURGENLAND

 LEADER

Europäischer
Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des
ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete.

